

Cresta Stonethrow

Cresta que se extiende de sur a norte, a unos 400 metros al oeste de bahía "Fumarolas" y que forma unas terrazas naturales que desembocan en acantilados que caen a la costa oeste del exterior de Decepción.

Al norte, sin solución de continuidad, cambia su nombre por el de "Cresta Teléfono" y si seguimos más adelante, por el de "Terraza Kendall".

"Tiro de piedra" diríamos en español si hubiera que traducir el nombre, pero se ha considerado, con buen criterio a mi entender, mantener el original inglés al imprimir nuestros mapas.



Si, estando en bahía "Fumarolas", esperamos pacientemente, y no demasiado, podremos comprobar el porqué del bautismo de la cresta al oír, y con suerte también ver, los frecuentes desprendimientos de material y rocas que provienen de lo alto.

"Cerro Iglesias" es otra acertada denominación de la zona, siempre y cuando la miremos desde Puerto Foster.

Monte "Beazley" aparece en alguna cartografía argentina. No he podido averiguar si por la localidad del mismo nombre que se encuentra en la provincia de San Luis o por Francisco Beazley, interventor federal que fue de esa provincia y que dio nombre al pueblo. Al no haber encontrado ninguna evidencia que haga suponer alguna relación de este último con la Antártida, me inclino a pensar que posiblemente alguien nacido en Beazley participó en la elaboración del mapa argentino y le rindió así un pequeño homenaje a su patria chica.

En la imagen de hoy, una fotografía de la isla tomada desde "Cresta Stonethrow".

A.G.M

